

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se elimina del concurso-oposición a Escuelas Maternales y de Párvulos la plaza de Aldearrubia, perteneciente al Rectorado de Salamanca, por haber sido transformada en unitaria de niñas.

En la relación de vacantes a proveer en el concurso-oposición a Escuelas Maternales y de Párvulos convocado en 19 de mayo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 11 de julio) figuran en el Rectorado de Salamanca la plaza de Aldearrubia, que no corresponde su provisión al citado concurso-oposición por haber sido transformada en unitaria de niñas.

Esta Dirección General de Enseñanza Primaria ha resuelto eliminar de la relación de vacantes del Rectorado de Salamanca la Escuela de Párvulos de Aldearrubia por no ser vacante a proveer en el citado concurso-oposición.

Lo que comunico a VV. SS. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. SS. muchos años.
Madrid, 21 de marzo de 1970.—El Director general, E. López y López.

Sr. Jefe de la Sección de Selección y Destinos y Sr. Delegado provincial de Educación y Ciencia de Salamanca.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Superior e Investigación referente a los opositores a la cátedra de «Bibliografía» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid.

De conformidad con lo prevenido en la quinta de las normas de la convocatoria de oposiciones a cátedras de Universidad, que figuran publicadas en el «Boletín Oficial del Estado» de 26 de marzo de 1969 (página 4391).

Esta Dirección General ha resuelto:
Declarar admitidos provisionalmente a las oposiciones convocadas por Orden de 9 de enero de 1970 («Boletín Oficial del Estado» del día 23) para la provisión de la cátedra de «Bibliografía» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid los siguientes aspirantes:

D. José Simón Díaz; y
D.ª María Encarnación Rodríguez Vicente.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. S. muchos años.
Madrid, 31 de marzo de 1970.—El Director general, Juan Echevarría Gangoliti.

Sr. Jefe de la Sección de Gestión de Personal de Enseñanza Universitaria.

RESOLUCION de la Universidad de Valencia por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho mercantil» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad expresada.

A propuesta de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales, este Rectorado ha tenido a bien nombrar, con fecha de hoy, el Tribunal que a continuación se consigna para que juzgue el concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 9 de diciembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 8 de enero de 1970) para proveer la plaza vacante de Profesor adjunto adscrita a «Derecho mercantil»:

Presidente: Don José de Benito Mampel.
Vocales: Don Manuel Broseta Pont y don Aurelio Menéndez Menéndez.

Valencia, 17 de marzo de 1970.—El Rector: Juan J. Barcia.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a la cátedra del grupo XLII, «Polímeros textiles», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Terrasa por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores.

Se convoca a los señores opositores a la cátedra del grupo XLII, «Polímeros textiles», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Terrasa para que efectúen su presentación ante este Tribunal el día 8 de mayo próximo, a las cinco de la tarde, en el Centro Nacional de Química Orgánica, calle Juan de la Cierva, 3, Madrid.

En dicho acto harán entrega al Tribunal de los trabajos profesionales y de investigación, así como de la Memoria, por triplicado, sobre concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra y cursitos méritos puedan alegar los opositores.

El Tribunal dará a conocer el cuestionario para el tercer ejercicio e indicará la forma de realizar el cuarto.

Asimismo, y si a ello hubiere lugar, se realizará el sorteo para fijar el orden de actuación durante los ejercicios.

Madrid, 18 de marzo de 1970.—El Presidente, Juan de la Ynfesta Molero.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Subdirección del Patrimonio Forestal del Estado por la que se aprueba la propuesta del Tribunal de la oposición libre para cubrir dos vacantes de Auxiliar Administrativo en el Servicio Hidrológico Forestal de Badajoz.

Esta Subdirección ha resuelto aprobar la propuesta del Tribunal de la oposición libre convocada por Resolución de 8 de septiembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 24 de septiembre de 1969) para cubrir dos vacantes de Auxiliar Administrativo en el Servicio Hidrológico Forestal de Badajoz, formulada a nombre de las opositoras doña Ana María Arrobas Vaca y doña María Luisa Pascotales Muñoz, que obtuvieron en los ejercicios del examen las puntuaciones de 62,40 y 48,80 puntos, respectivamente, las cuales deberán presentar al citado Servicio en el plazo establecido en la base 9.2 de la convocatoria la documentación mencionada en la base 9.1 de la misma.

Madrid, 23 de marzo de 1970.—El Subdirector, Mariano Briones Ledesma.

RESOLUCION de la Subdirección del Patrimonio Forestal del Estado por la que se aprueba la propuesta del Tribunal de la oposición libre para cubrir una vacante de Guarda en el Servicio Hidrológico Forestal de Córdoba.

Esta Subdirección ha resuelto aprobar la propuesta del Tribunal de la oposición libre convocada por Resolución de 21 de julio de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 23 de agosto de 1969) para cubrir una vacante de Guarda en el Servicio Hidrológico Forestal de Córdoba, formulada a nombre del opositor don Manuel Segado Cuesta, que obtuvo en los ejercicios del examen la puntuación de 24 puntos, el cual deberá presentar al citado Servicio, en el plazo establecido en la base 9.2 de la convocatoria, la documentación mencionada en la base 9.1 de la misma.

Madrid, 23 de marzo de 1970.—El Subdirector, Mariano Briones Ledesma.

RESOLUCION de la Subdirección del Patrimonio Forestal del Estado por la que se aprueba la propuesta del Tribunal de la oposición libre para cubrir tres vacantes en el Servicio Hidrológico Forestal de Logroño.

Esta Subdirección ha resuelto aprobar la propuesta del Tribunal de la oposición libre, convocada por Resolución de 21 de julio de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 23 de agosto de 1969), para cubrir tres vacantes de Guarda en el Servicio Hidrológico Forestal de Logroño, formulada a nombre de los opositores que a continuación se relacionan y que obtuvieron la siguiente puntuación:

Don Isidro Antonio González Ramírez, 53,5 puntos.
Don Antonio Martínez Miguel, 50 puntos.
Don Clementino Santamaría Castiásozo, 45 puntos.

Debiendo presentar al citado Servicio, en el plazo establecido en la base 9.2 de la convocatoria, la documentación mencionada en la base 9.1 de la misma.

Madrid, 2 de abril de 1970.—El Subdirector, Mariano Briones Ledesma.

RESOLUCION de la Jefatura del Servicio Hidrológico Forestal de Navarra-Gaipuzcoa, del Patrimonio Forestal del Estado, por la que se establece lugar, día y hora de los exámenes de la convocatoria de la oposición para cubrir cinco vacantes de Guarda.

Por la Resolución de esta Jefatura publicada el día 13 de marzo de 1970 en el «Boletín Oficial del Estado» se anunció